

Pide Naciones Unidas medidas para frenar calentamiento global



Ginebra, 26 nov (RHC) Un nuevo informe del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma) divulga que las emisiones globales de gases de efecto invernadero deben reducirse 7,6 por ciento cada año entre 2020 y 2030 para que el mundo logre frenar el calentamiento global en 1,5 grados este siglo.

El documento presentado a la ONU sobre la brecha de emisiones indica que incluso si se implementan todos los compromisos no condicionados del Acuerdo de París, las temperaturas aumentarán 3,2 grados Celsius a fines de siglo.

Esas condiciones provocarán impactos climáticos destructivos y de amplio alcance, por lo que los compromisos de reducción de emisiones deben quintuplicarse, insiste el documento.

La décima edición del informe del Pnuma alimentará el debate de la 25 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP25), que tendrá lugar desde el 2 de diciembre en Madrid, España.

En el año 2020, en la COP26 de Glasgow, Reino Unido, se espera que las naciones fortalezcan la ambición de sus compromisos climáticos.

'En los últimos diez años el Informe sobre la Brecha de Emisiones ha hecho sonar las alarmas. Y en esos 10 años el mundo sólo ha aumentado sus emisiones', afirmó el Secretario General de la ONU, Antonio Guterres.

Al respecto comentó que nunca ha habido un momento más importante para escuchar a la ciencia, y si no se presta atención a estas advertencias y no se toman medidas drásticas para revertir las emisiones, se continuará presenciando olas de calor, tormentas y contaminación mortales y catastróficas.

El Panel Intergubernamental sobre el Cambio Climático (IPCC) advirtió que un calentamiento global superior a 1,5 grados a fines de siglo aumentará la frecuencia e intensidad de los impactos del cambio climático.

'Esto muestra que los países simplemente no pueden esperar hasta finales de 2020, cuando entren en vigor los nuevos compromisos climáticos, para intensificar la acción. Los gobiernos nacionales y cada ciudad, región, empresa e individuo deben actuar ahora', subrayó Inger Andersen, directora ejecutiva del Pnuma.

'Durante 2020 necesitamos, primero, medidas efectivas para reducir las emisiones lo más posible. Luego, debemos fortalecer las contribuciones determinadas a nivel nacional para impulsar las transformaciones necesarias en nuestras economías y sociedades, y recuperar así el tiempo perdido. Si no hacemos esto, la meta de 1,5 grados estará fuera de nuestro alcance antes de 2030', alertó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208380-pide-naciones-unidas-medidas-para-frenar-calentamiento-global>



Radio Habana Cuba